



COLEGIO OFICIAL
DE ENFERMERÍA DE CASTELLÓN



El presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Castellón, Francisco Pareja, recuerda que el cargo de Conseller ha sido en la mayoría de los casos ocupado por médicos.

“La gestión de la sanidad debería estar a cargo de las personas que más preparadas estén, sean médicos o no”

Francisco Pareja, presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Castellón, ha señalado que "La sanidad debería ser gestionada por las personas que más preparadas estén independientemente de si son médicos o no." Pareja ha hecho estas declaraciones después de que José Antonio Herranz, presidente del Colegio Oficial de Médicos de Castellón, manifestara que los médicos de Castellón "piden gestionar la sanidad y garantizan que de esta forma será más barata".

Desde los inicios los altos puestos en Sanidad han sido ocupados por facultativos que han sido, a su vez, los que han ocupado en la mayoría de ocasiones el puesto de Conseller.

Por otro lado, Pareja ha declarado que “se echa en falta que los estudios de medicina no cuenten con asignaturas íntegras de gestión y administración como sí las tienen los grados de enfermería.”

Más información en: Colegio Oficial de Enfermería de Castellón.

Teléfono: 964 22 81 12.

Mail: prensa@coecs.com

Departamento de Comunicación
Colegio Oficial de Enfermería de Castellón

16 de febrero de 2012